



# ‘Apuntalan’ Fondo de Estabilización

CLAUDIA SALAZAR  
Y MARTHA MARTÍNEZ

Con una corrección del Senado, la Cámara de Diputados aprobó ayer reformas para que el Gobierno federal pueda recapitalizar el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios, tras dejar solo 40 mil millones de pesos de ahorro.

El dictamen de ajustes a la Ley Federal de Presupuestos y Responsabilidad Hacendaria se avaló con 242 votos a favor, 194 en contra y dos abstenciones.

Pasó al Ejecutivo federal para su publicación y entrada en vigor.

En el artículo 21 bis se establece que tratándose del Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios, la Secretaría de Hacienda podrá realizar aportaciones adicionales de activos financieros o de títulos de crédito, del Gobierno federal.

**Héctor Saúl Téllez**  
*Diputado del PAN*

“En el primer año de López Obrador se le dio un pellizco al Fondo de Estabilización de 45 por ciento, más de 121 mil millones de pesos”.

**Edna Gisel Díaz**  
*Diputada del PRD*

“Ahora dicen que esos ahorros se podrán integrar para nutrir el Fondo de Estabilización, pero el derroche ahí está, la corrupción visible”.



En el mismo artículo se establece que los fondos para la administración, manejo y uso de las aportaciones de seguridad social de los trabajadores no serán considerados activos financieros del Gobierno federal, precisión que hicieron los senadores y que avalaron los diputados.

En el artículo 23 se agregó que en caso de ahorros o economías presupuestarias en el costo financiero de la deuda del Gobierno federal, se podrán efectuar las adecuaciones correspondientes para destinar el dinero al Fondo de Estabilización, según lo determine la Secretaría de Hacienda.

Durante el debate, el diputado del PAN, Héctor Saúl Téllez, afirmó que el Senado le enmendó la plana a los diputados, porque Morena no entendió que con la reforma inicial se disponía de los fondos de pensión y de vivienda de los trabajadores.

El panista reclamó que además de acabarse los ahorros, la deuda pública cerrará el sexenio en más de 16 billones de pesos, seis billones

**Marcos Rosendo Medina**  
*Diputado de Morena*

**Decir que no vayan a robar dinero los hijos de un Presidente, están pensando en los hijos de Martha Sahagún y de Vicente Fox”.**

más con respecto a 2018.

Miguel Ángel Monraz, del PAN, hizo enojar a los morenistas, cuando reprochó el retiro de apoyos para capacitar a los cuerpos policiacos en todo el País, “por la complicidad del narcopresidente, del narcogobierno y para favorecer a su narcocandidata”.

“Cuando se viene a decir que hay que tener cuidado para que no vayan a robar dinero los hijos de un Presidente, están pensando en los Bribiesca, en los hijos de Martha Sahagún y de Vicente Fox”, respondió el morenista Marcos Rosendo Medina.



En la sesión de ayer, cinco diputados suplentes rindieron protesta y asumieron su curul en San Lázaro.